

## FÚTBOL

## Segunda Regional

## Grupo cinco

# Vilanova, aceptable; Lliçà de Vall, mal

De manera algo diferente han empezado la liga los dos equipos del Vallès Oriental que militan en el grupo cinco de la Segunda Regional. Mientras que el Vilanova se encuentra en la zona media de la clasificación, el Lliçà de Vall sólo ha logrado un punto. El caso de este último conjunto es paradójico. El pasado año tuvo un comienzo idéntico. Acumuló derrotas consecutivas en los primeros partidos de liga.

Entonces parecía claro el motivo, contaba con un nuevo entrenador, **Diego García**, y por tanto se necesitaba un tiempo para que sus sistemas pudieran dar frutos. En esta temporada ese aspecto ya no cuenta pero, así y todo, el equipo ha empezado igual de mal. Un punto en cuatro partidos es un mal bagaje. El pasado año se reaccionó, sobre todo, en la segunda vuelta, aunque se espera que esta temporada el equipo pueda coger el tono mucho antes.

En el caso del Vilanova del Vallès, los resultados son algo más positivos. Después del polémico cambio de grupo no deseado por la directiva, el equipo que entrena **Jaume Batlle** parece no haberlo acusado. Una victoria, un empate y dos derrotas así parecen demostrarlo. Uno de los que puede dar su opinión sobre este cambio de grupo es **Jordi Mompart**, **Mompi**. El ex-jugador del Lliçà de Vall ha optado esta temporada por variar de club, después de seis años en el conjunto arlequinado. **"Ha sido una cuestión personal. Me pareció bien dejar un equipo donde llevaba mucho tiempo y buscar nuevos**



C.F. Vilanova. Temporada 96-97

retos", afirma.

El cambio de aires de **Mompi** no parece haberle afectado en la faceta más importante de su juego, los goles. De momento, ha conseguido ya tres tantos, lo que supone un promedio de uno por partido. De su nuevo equipo, el delantero destaca la parte de atrás. **"El Vilanova tiene una buena plantilla. Contamos con un equipo de calidad que tiene una gran defensa. A nivel humano, es mucho mejor. Además ya conocía a algunos de los compañeros con los que juego ahora"**.

Por lo que se refiere al grupo cinco de la Segunda Regional, **Mompi** lo califica de **"muy duro. En el grupo de Vic se juega más a tocar la bola, mientras que en éste**

**de Sabadell impera la fuerza. Hay equipos muy guerrilleros. A nosotros quizás nos falte un poco de experiencia en este tipo de juego"**.

A pesar de las palabras del delantero, hay que señalar que **Jaume Batlle** es un entrenador que no deja de lado, ni mucho menos, el trabajo físico en sus entrenamientos, por lo que si se trata de fuerza, se puede rendir a gran nivel. Sea como fuese, el Vilanova del Vallès ha empezado la liga aceptablemente. La defensa y la delantera, donde **Mompi** tiene mucho que decir, pueden ser la clave para que, al final de la temporada, se sitúe en la parte más alta de la clasificación.

## Grupo cuatro

# Santa Eulàlia y Sant Feliu, arriba

Santa Eulàlia de Ronçana y Sant Feliu de Codines son, junto al O. La Garriga y Llerona, dos de los equipos de nuestra comarca que mejor inicio de temporada han tenido en la Segunda Regional. En el caso del Sant Feliu, que entrena **Lluís Vilalta**, el estar arriba con cuatro jornadas disputadas puede ser una anécdota, pero, sin duda, es mejor empezar así que ocupando los últimos lugares de la clasificación.

Por el momento, la faceta ofensiva del equipo está siendo lo más destacado. Ha conseguido golear en su desplazamiento contra La Cabra y, en casa, ante el Voltregà, al que le endosó un espectacular siete a cero.

En el caso del Santa Eulàlia, este año la principal novedad se encuentra en el banquillo. Tras la etapa de **Galera** y de **Martí Muntasell**, en la presente temporada el técnico es **Joan Castillo**. El ex-entrenador de la Unió Esportiva Canovelles no tenía

intención de hacerse cargo de ningún conjunto pero se lo replanteó por cuestiones de amistad. **"Josep Barbany, con el que yo coincidí en mi época de jugador, me comentó la posibilidad de venir aquí. Tenía pensado descansar pero, después de hablar con más detalle sobre el tema, acabé accediendo"**.

**Joan Castillo** tiene muy claro que en su paso por el Santa Eulàlia la mentalidad ha de ser diferente a la de otros conjuntos, porque la categoría así lo requiere. No se puede exigir lo mismo a unos jugadores de Preferente que a estos. **"Tengo que llevar un ritmo más relajado, de menos exigencia, aunque a veces es difícil. Esto no significa que no exista seriedad en el trabajo, sino, simplemente, que el ritmo es algo menor"**.

Otro aspecto que tiene claro el nuevo entrenador del conjunto de la Vall del Tenes es que necesitará un periodo de adaptación, tanto entre los jugadores

como para conocer la categoría. **Castillo** nunca había estado en la Segunda Regional. **"Tenemos una plantilla muy completa, de unos veinticinco jugadores, a los que no conocía en su mayoría, ni a ellos a mí tampoco. Harán falta unas semanas de aclimatación porque empezamos a entrenar tarde, en la última semana del mes. Tampoco conocía la categoría ni los equipos y, ahora, ya los estoy viendo"**.

Por lo que se refiere al inicio de liga, **Castillo** se muestra satisfecho, como es lógico. **"No nos habíamos planteado empezar tan bien, porque soy consciente que estamos en pleno rodaje todavía, pero mejor que sea así"**.

Acabaremos esta información señalando que el Santa Eulàlia ha realizado una incorporación de última hora. Se trata de **Polls**, un jugador sobradamente conocido en la comarca.

Llorenç Pascual